

Blog

„Der SCHLÜSSEL zum GLÜCK...!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
einen rundum schönen Tag für Sie alle! Heute mal ein wenig anders als sonst.

Bereits in den vergangenen Tagen hatte ich überlegt, dass wieder ein neuer Blog Text geschrieben werden könnte.

Meist meldet sich dann die Göttliche FÜHRUNG in Form der passenden Überschrift oder zumindest als Göttliche EINGEBUNG, was meine Himmlische Redaktion für richtig hält.

Umso überraschter war ich, beim Aufwachen mehrfach drei Worte vorgesungen zu bekommen:

**„EINIGKEIT
und RECHT
und FREIHEIT!“**

Sehr seltsam! Beim vierten Mal hörte ich die Worte sogar komplett als ganzen Satz:

**„EINIGKEIT
und RECHT
und FREIHEIT
sind des GLÜCKES Unterpfand!“**

Klar, ist dies ein Teil unserer deutschen Nationalhymne. Soviel wusste ich auch. Aber ob das mit meinem neuen Blog Text zu tun hatte?

Wie als Antwort auf meine unausgesprochene Frage wurden mir weitere Worte gegeben:

„Der SCHLÜSSEL zum GLÜCK!“

Anscheinend sollte das die neue Überschrift sein. Sehr seltsam! Mein Blog war doch nicht „politisch“!

Als ob das alles keine Rolle spielen würde, fügten sich weitere Gedanken in meinem Kopf und begannen eine Art „Diskussion“ mit mir –

oder wollten zumindest „Überzeugungsarbeit“ leisten, WIE WICHTIG genau diese Worte für uns seien.

Ich war so überrascht, dass ich nach meinem Tagebuch griff, um diese besonderen Gedanken so schnell wie möglich einzufangen.

Normaler Weise schreibe ich meine neuen Blog Texte gleich in den Laptop. Aber dafür war gar keine Zeit. Viel zu schnell folgte ein Gedanke auf den nächsten.

Soweit die Situation. Keine Ahnung, wer da an der Hotline war.

Es scheint wichtig zu sein, Ihnen einfach all das weiterzugeben, was ich in der kurzen Zeit heute Morgen notiert und mitgeschrieben habe:

„EINIGKEIT“ – ok.

EINIGKEIT ist wichtig.

Wenn WIR uns einig sind mit uns selbst – und wenn in unserer Familie EINIGKEIT herrscht, wäre das gut.

Zumindest in UNS SELBST einig zu sein... mit uns selbst einig und „im REINEN“ zu sein...

„Wie im Großen, so im Kleinen!“, denke ich.

Wobei es hier genau anders herum wirken sollte...

Wie im Kleinen – also bei uns selbst...

Wenn immer mehr von uns sich einig wären, würde sich das auch heilsam auf unser Land auswirken.

EINIGKEIT – sich einig sein in den ZIELEN, den GRUNDWERTEN... Das wäre gut!

Nicht auf das schauen, was unterschiedlich ist, sondern die GEMEINSAMKEITEN hervorheben... die bewährten GEMEINSAMKEITEN...

Dann könnte HEILUNG geschehen.

„RECHT“

Die zweite Bedingung für ein glückliches Vaterland ist „RECHT“.

RECHT-schaffenheit

Ge-RECHT-igkeit,

Be-RECHT-igung...

Und „FREIHEIT“!

Ohne FREIHEIT geht gar nicht!

FREIHEIT zu leben,

zu tun oder zu lassen,

FREIHEIT, der oder die zu sein, die man in WAHEHEIT ist...

*Die FREIHEIT, „Nein“ zu sagen, wenn sich etwas nicht richtig anfühlt –
und die FREIHEIT, auch solch einen Text und solche Gedanken in einem spirituellen
Blog zu teilen.*

Meinungs-FREIHEIT

Und der FREIE WILLE!

Den achten sogar die Engel, ob es ihnen gefällt oder nicht.

EINIGKEIT – keine „Parteien“, keine „Spaltung“, keine...

Keine Ahnung, was!

*Wenn wir, jeder von uns, im Kleinen bei sich selber beginnt, mit sich selber einig zu
sein, wahlweise in Partnerschaft und Familie...*

Eins zu sein mit GOTT und Seinem Willen den Vorrang gibt -

*Wenn wir selber, jeder für sich, jeder von uns, sich wieder auf das RECHT besinnt -
auf das, was gut und richtig ist... und frei –*

Dann kann HEILUNG geschehen.

Oh, Manno, und das am frühen Morgen!

Aber ich wünsche mir so sehr, dass unser Land wieder glücklich ist!

Und wieder singt es in meiner SEELE:

*„Ganz tief in mir, in dem Heim meiner SEELE,
möge nun HEILUNG, möge HEILUNG geschehn!“*

*Ganz tief in mir, in dem Heim meiner SEELE,
möge nun HEILUNG, möge HEILUNG geschehn!*

*Heil unsern KÖRPER, öffne unser HERZ,
erweck unsern GEIST, SHEKINA!*

*Heil unsern KÖRPER, öffne unser HERZ,
erweck unsern GEIST, SHEKINA!“*

Ich kenne dieses wunderbare Lied. Es stammt von SAI BABA.

Vor langer Zeit habe ich es von einem Freund gelernt, der SAI BABA sehr verehrt hat.

Vor langer Zeit habe es oft gesungen. Ebenso wie die anderen Lieder von SAI BABA, die ich damals kennengelernt habe.

Wie seltsam sich alles gefügt hat! Gleich zwei Lieder am frühen Morgen beim Aufwachen zu hören...

Wer weiß, wer da heute Morgen meine Worte geführt hat!

Alles seltsam... aber es fühlt sich gut an.

NEUE ZEITEN sind angebrochen.

Inzwischen sind wir alle **durch dieses heftige 4:4 er Tor** hindurch gegangen. Einfach war es gewiss nicht in diesen Tagen.

„Wie bei Frau HOLLE!“, kommt mir in den Sinn. „Auch dort hatten es die beidem Mädchen nicht leicht, die nacheinander für die weise Alte gearbeitet haben!

Aber GOLDMARIE tat gerne, freiwillig und mit fröhlichem Herzen, worum sie gebeten wurde.

PECHMARIE hingegen erledigte alles nur notgedrungen und wie eine lästige Pflicht.

Am Ende ihrer Lehrzeit sind beide durch ein TOR geführt worden und bekamen ihren „Lohn“ so, wie sie es verdient hatten.“

Auch wir erledigen unsere Aufgaben so gut, wie möglich! Und in bester Absicht!

VERTRAUEN wir darauf, dass all das GUTE, das wir bewirkt und in Gang gesetzt haben, zu uns zurückkommen wird!

„EINIGKEIT und RECHT und FREIHEIT sind des GLÜCKES Unterpfand!“,

heißt es in dem Lied, das ich heute Morgen hörte.

EINIGKEIT und RECHT und FREIHEIT sind der „SCHLÜSSEL zum GLÜCK!“

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

7. April 2025

PS: SHEKINA ist der hebräische Name der Göttin.

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.

© Christine Stark www.christine-stark.de